
 
 

Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo del Instituto de 

Matemáticas de la Universidad de Granada (IEMath-GR), celebrada 

el día 24 de marzo de 2017 

El viernes 24 de marzode 2017 a las 10:00 horas se reunió el Consejo del Instituto de 

Matemáticas de la Universidad de Granada, IEMath-GR, con los siguientes puntos. 

1.- Informe del director. 

a) Se informa de la presentación al Vicerrectorado de Investigación de la memoria para 

el reconocimiento del instituto por parte de la Junta de Andalucía. 

b)Se informa de la instalación de 3 equipos de vídeoconferencia compatibles con 

Adobe Connect y Skype. Los gastos han sido sufragados entre una ayuda del Plan 

Propio y el Programa Máster de Matemáticas. Así mismo se ha acordado con varios 

nodos de Galicia seguir manteniendo un año más el sistema Lifesize, con una cuota 

aproximada de  700 euros. En caso de que el sistema instalado actualmente no 

presente problemas durante el próximo año, se dejaría el sistema Lifesize. También se 

ha instalado un servidor con fondos del Máster en Matemáticas, siendo Pedro García el 

encargado del mismo, que se usa actualmente como máquina remota donde ejecutar 

programas, aunque otras sugerencias serán bienvenidas. 

c) El DAAD (Servicio Alemán de Intercambio Académico) lanzó el programa RISE en el 

que grupos de investigación españoles, laboratorios o institutos y doctorandos pueden 

presentarse para recibir en su grupo a un becario/a alemán (estudiante de grado), que 

participará como asistente en 2-3 meses de verano de 2017. Las becas del DAAD 

cubren costes de viaje y de vida. Pedro G Sánchez presentó una solicitud como posible 

tutor, y teníamos una aspirante a esta plaza en el IEMath-GR. El 28 de febrero 

recibimos email de RISE diciendo que no pueden asignar fondos a nuestra oferta.  

d) El Vicerrectorado de Estudiantes y Empleabilidad abrió el programa “Plan de 

Formación Interna”para que estudiantes de la UGR realicen prácticas en Centros, 

Departamentos, Grupos de Investigación e Institutos de la UGR, cofinanciadas con los 

centros de gasto de la unidad solicitante, para estudiantes de Grado o Máster en la 

UGR.  

Con la colaboración del Máster en Matemáticas, el instituto solicitó una plaza en 

prácticas con perfil de matemáticas/informática, duración de 8 meses y cofinanciación 

del 50%. Esta plaza fue concedida, y se aportó la cofinanciación por parte del instituto 

(1200€). El alumno de máster Andrés Frías Muñoz ha sido contratado por esta vía, 

quedando encargado de la web, las reservas de espacios y los medios audiovisuales. 



e) El 9 de noviembre se celebró una reunión de directores de institutos de 

investigación del a UGR con la Rectora y el Vicerrector de Investigación.Se trataron, 

entre otros temas: 

 La evaluación externa de los institutos por la JA. El IEMath-GR envió la 

información requerida al VR en diciembre, y en febrero se corrigieron algunos 

aspectos de la documentación entregada a sugerencia del Vicerrectorado y se 

volvió a enviar.  

 Se constituyó un Consejo de Directores de Institutos, con un miembro por cada 

una de las 5 grandes áreas de conocimiento.  

  Ingeniería y Arquitectura: Profesor  Ignacio Rojas Ruiz (Director CITIC) 

 Ciencias Sociales y Jurídicas: Profesor José Antonio Camacho Ballesta 

(Director Instituto de Investigación de Desarrollo Regional) 

 Artes y Humanidades: Profesora Ana María Muñoz Muñoz (Directora 

Instituto de Investigación de Estudios de las Mujeres y de Género)  

 Ciencias de la Salud: Profesor Francisco Vives Montero (Director del 

Centro Investigación Biomédica) 

 Ciencias: Miguel A. Losada Rodríguez (Director del Centro Andaluz de 

Medio Ambiente) 

 

 Coordinación: Elvira Romera Gutiérrez (Directora del Instituto Carlos I) 

 

f) En enero de 2017 se envió la solicitud al programa de personal técnico de apoyo del  

MINECO con Andrés Frías como candidato. La novedad es que este año la solicitud 

está respaldada por la UGR. Tienen 6 meses para resolver. El IEMath-GR se 

compromete a cofinanciar este contrato con 10.000€ (3100€+Seguridad Social por 3 

años), que saldrían del Programa de Unidades de Excelencia del Plan Propio. El VR de 

investigación dijo que posiblemente asumiría ese coste en caso de concederse la plaza 

por el MINECO. 

g) Con motivo de la nueva RPT de la UGR se ha instado a Gerencia a que se tuvieran 

en cuenta las necesidades de personal del Instituto, sin respuesta por el momento. 

h) El problema del acceso por la calle Ventanilla al Instituto persiste. La novedad es 

que se ha localizado una copia del convenio de cesión del edificio del instituto por 

parte del CSIC y estamos a la espera de que el problema se solucione lo antes posible. 

i) El IEMath-GR se ha hecho socio institucional dela RSME y entidad colaboradora de la 

SEIO. De esta forma se fortalecen nuestras relaciones externas, nuestras actividades 

tendrán más visibilidad en esas sociedades, podemos organizar actividades conjuntas 

como la del 28 de abril con la RSME y un congreso de jóvenes de la SEIO en 

noviembre de 2017, y establecer otras colaboraciones en el futuro. 

j) El MINECO ha aprobado la Red Estratégica de Matemáticas, con un presupuesto de 

120.000€ para reuniones y gastos de índole estratégica. De momento, RedIUM, que 

coordina esa red, no ha sacado convocatorias para que sus miembros puedan 

proponer actividades. 



k) El director agradece el trabajo de la CRE. El 28 de abril tendremos una jornada 

conjunta con la RSME, donde Rafael Ortega dará una conferencia, se firmará un 

convenio de colaboración RSME-UGR, y tendrá lugar una mesa redonda sobre 

investigación en la que participarán Pilar Aranda, FranciscoMarcellán, Pablo Pedregal, 

Manuel Torralbo, María Jesús Carro y Joaquín Pérez. 

 l) Se informa de los siguientes programas del Plan Propio en los que el instituto 

participa.  

 Organización de reuniones científicas: Se ha pedido cofinanciación para la 

jornada del 28 de abril. Animar a los miembros del instituto a pedir 

cofinanciación para sus propias actividades. 

 Unidad de Excelencia: el programa habla de hasta  70.000€ para matemáticas 

(4 años). Se va a convocar próximamente una reunión del Consejo de 

Investigadores, para desarrollar la estrategia a seguir (Ginés y Andrés están 

preparando los datos bibliométricos)  

 

m) El 24 de febrero se convocó un Consejo Extraordinario para tratar el tema de la 

reforma del Reglamento. No pudieronvotarselas modificaciones por falta de quórum. 

David Arcoya expresó sus intenciones de modificar otros aspectos del reglamento, y se 

le sugirió que presentase una propuesta de modificación para su debate y posible 

aprobación. Esperamos que esa propuesta se presente lo antes posible. 

 

2.- Aprobación si procede del acta del consejo anterior. 

Se aprueba por unanimidad el acta del consejo celebrado el 27 de octubre de 2016. 

 

3.- Aprobación, si procede, de las nuevas solicitudes de adscripción al Instituto. 

Se aprueba por unanimidad la adscripción de D. Víctor Blanco, del Departamento de 

Métodos Cuantitativos para la Economía y la Empresa de la UGR, y de D. Ildefonso 

Díaz, del Departamento de Geometría y Topología de la UGR. 

4.- Información sobre cierre de cuentas y previsión de gastos. 

Se aprueban con 16 votos a favor y una abstención el cierre de cuentas del ejercicio 

2016 y la previsión de gastos para 2017.  

5.- Ruegos y preguntas. 

David Arcoya expone que el gasto que se hace en investigación es minoritario 

habiendo gastos como la reunión en el MINECO, a la que fue convocado el Instituto 

como sede del IEMath nacional, que podrían hacerse por vídeoconferencia, así como 

otros gastos de reuniones con el IMUS.El director manifiesta su acuerdo con 

incrementar los gastos en investigación, si bien recuerda que, dada la situación 



económica actual, bien conocida, se acordó suprimir el plan de ayudas que se 

reestablecerá lo antes posible. 

No habiendo más temas que tratar se levanta la sesión. 

En Granada, a 24 de marzo de 2017 

 

 

 

 

 

 

Fdo. Ginés López Pérez 

Secretario del IEMathGR. 

 

Relación de asistentes al Consejo: 

David Arcoya Alvarez 

Margarita Arias López 

Mª José Cáceres Granado 

Lidia Fernández Rodríguez 

José Antonio Gálvez López 

Ana Hurtado Cortegana 

Ginés López Pérez 

Rafael López Camino 

Antonio Martínez López 

Miguel Ortega Titos 

Teresa Pérez Fernández 



Joaquín Pérez Muñoz 

Miguel Piñar González 

María Magdalena Rodríguez Pérez 

Miguel Sánchez Caja 

Pedro Torres Villarroya 

María Victoria Velasco Collado 

 

 

 

 

 

 

 

 


